

Pont de l'Archère

Aucun écrit n'atteste de l'existence de ce pont, d'une seule arche arrondie il permettait le passage des cavaliers ou des piétons. Ce petit pont sur le chemin de l'archère permettait de traverser un ruisseau nommé le Bédou qui par grande pluie peut être un obstacle à franchir à pied.

Ce raccourci pour aller au bourg servait au seigneur et aux habitants du Puy à Gué. Les enfants des hameaux de la route de la Peyratte y passaient aussi pour aller à l'école.

. Le Puy à Gué (ou Puyagait) est cité en 1340. En 1589, Pierre Parent, d'une famille de St Loup sur Thouet, apparentée aux Arouet (famille de Voltaire) était dit Seigneur de Puyagait.

C'était un fief dont il subsiste des bâtiments anciens, actuellement une ferme.

